

Le Télégramme

30 janvier 2026

Près de Rennes, l'industriel Palamatic Process investit 5 M€ dans une infrastructure « unique en Europe »

Le 30 janvier 2026 à 12h02

Palamatic Process investit 5 M€ à Brécé (35), près de Rennes, dans un centre d'innovation qui permettra aux entreprises de tester et concevoir des produits sous forme de poudre.



Palamatic Process fait construire à Brécé (35), près de Rennes, un centre d'innovation afin de tester des produits sous forme de poudre. (Photo Palamatic Process)

Palamatic Process se plaît à Brécé (35), près de Rennes. L'entreprise, spécialisée dans la fabrication d'équipements et de lignes pour la manutention des formats poudre, annonce un nouvel investissement au sein de son siège social : 5 M€ pour la construction d'un centre d'innovation de 1 500 m² présenté comme « unique en Europe ».

À lire sur le sujet

[Industrie : Palamatic Process investit 2,5 M€ à côté de Rennes](#)

Le lieu, qui doit ouvrir au printemps, permettra d'accueillir des entreprises souhaitant tester et concevoir leurs produits sous forme de poudre, en conditions réelles. Il regroupera toutes les équipements et expertises développées par Palamatic Process et sera directement relié à ses ateliers de fabrication.

